

子育て支援センターで 冬フェスが開催しました



1月17日、ゆめプラザ・那須で冬フェスが開催されました。暖かい室内を広々と使い、キッズテントやコンビニ、滑り台などさまざまなおもちゃが用意され、会場はたくさんのお子さんと親子で賑わいました。

みふじのつどいを開催しました



1月15日、那須みふじ幼稚園でみふじのつどいを開催しました。インドにルーツを持つ保護者のカトリ・ラジさんにインドの文化、カレー、子育てについてお話しいただき、日本とは違った文化に触れる機会となりました。参加した園児と保護者は興味津々な様子で質問をしていました。

とんぼ団子をみんなで作りました



1月8日、なすのそら保育園でとんぼ団子を作りました。園児たちは家族や友達、世界中のみんなの無病息災、幸せを願ってとんぼ団子を作り、水の木に飾りつけました。

黒田原小学校6年生が カゴメリリコ賞を受賞しました

1月22日、黒田原小学校で「りりこ賞」授賞式が行われました。この賞は、カゴメ株式会社が実施している食育プログラムにおいて、同社から無償提供いただいたカゴメトマトジュース用の苗(品種:凜々子)の栽培を通じて優れた実践をした学校・園を表彰するものです。



うんどうあそび教室を行いました

1月22日、黒田原第1保育園の5歳児を対象にうんどうあそび教室を行いました。

この教室では、ACP(アクティブ・チャイルド・プログラム)を活用した「走・跳・投」につながる運動遊びを行っています。



キャリア教育講座を実施しました

1月14日、MAJOR LEADER合同会社の渡邊貴雄さんを講師に招き、高久小学校で4~6年生の児童を対象にキャリア教育講話を実施しました。

この講話で児童は次の学年に向けて「自分の中のワクワク」を大きくしていくことを学びました。

